

Von:
Gesendet: Montag, 13. Februar 2017 18:58
An: 240-Bürgerausschuss
Betreff: Bürgerantrag; hier: Errichtung einer Lampe im kleinen Park am Stammhaus
Anlagen:

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit stelle ich den Antrag in dem o.g. Park eine Lampe zu errichten.
1997 wurde der Park errichtet und es wurden dort Kanalrohre und Stromkabel verlegt Zwecks späterer Nutzung. Der Park ist nicht beleuchtet und wird täglich von vielen Leuten passiert. im dunkeln irren die Leute durch den Park und finden den Weg nicht. Ganz schlimm ist es.
wenn es stark regnet, Wasserpfützen nicht zu erkennen sind und die Leute auch noch nasse Füße bekommen. Es ist m.E. nach dringend erforderlich im Park eine Lampe zu errichten, zumal entsprechende Leitungen vorhanden sind.

Ich wäre Ihnen dankbar, wenn Sie sich diesem Problemfall einmal annehmen würden und danke Ihnen schon jetzt.

Mit freundlichen Grüßen